
COMPTE-RENDU DU CONSEIL D’ADMINISTRATION

mardi 1er juillet 2010 au CEZ de Rambouillet.

Etaient présents :

 Christine BOURGET

 Lucien CASTELLO

 Emmanuelle  CLAVERT

 Claudie DELAGE

 Sylvie DURVIS

 Andrée FABRE

    Joëlle GUILLAUME

Sylvie GUILLOCHER-MEREL

Danièle HUET

Jean LEBOEUF

 Joëlle RENOIR

Excusés : Patricia PERON, Sylvie COLOMBEL, Lydie MAZAS, Nathalie TANGUY, Gérard RICHARD, Françoise
OFFELMAN.

Pouvoirs : 4 pouvoirs.

Ordre du jour :

1/. Approbation du compte-rendu du dernier CA.

2/. Bilan de la saison 2009 - 2010.

3/. Planning saison 2010 – 2011.

4/. Règlement intérieur.

5/. Mise à jour du site de l’ADSMA78.

6/. Calendrier des prochaines réunions.

7/. Questions diverses.

Joëlle Renoir ouvre la séance à 9 heures 45.

1. Approbation du compte-rendu du dernier CA.

Le compte-rendu du conseil d’administration du 13 avril 2010 est approuvé.

2. Bilan de la saison 2009 - 2010.
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Voir tableau annexé.

La journée au Puy du Fou s’est très bien passée. Il est malgré tout à noter un problème avec la société des cars de Versailles.
Comme il n’y avait qu’un chauffeur, celui-ci a du faire de nombreuses poses, ce qui a gêné le retour. De plus, nous avons eu la

malchance d’avoir un chauffeur désagréable.

Le problème des désistements et des remboursements est soulevé suite au cas d’une famille qui n’a pu participer à cette sortie
et qui n’a été remplacée que partiellement et ce grâce à la bonne volonté des membres du bureau, dorénavant il ne faut pas

oublier la mention « non remboursement en cas de désistement » dans le coupon réponse  pour toutes les activités. 

   

3. Planning saison 2010 - 2011.

Voir tableau annexé

Vendanges :

Après l’examen de plusieurs devis, les champagnes Bernard Tissier proposent un programme qui nous convient avec
vendanges et repas pour 25 €.

Les dates retenues sont le 19 ou le 26 septembre 2010.

Nous pensons rajouter une visite d’Epernay en petit train.

La plaquette sera faite et diffusée à la rentrée début septembre.

Noël enfants :

Fête foraine, sous chapiteau couvert et chauffé pouvant accueillir 5 000 personnes, réservée aux comités d’entreprise.

Le 12 décembre 2010 au parc floral de Vincennes de 13h15 à 16 h15.

Prix coûtant 17 € plus un « ticket gourmand » à 2.84 € HT.

50 entrées ont été réservées, et une option pour 50 a été prise. L’option devra être confirmée début octobre.

Gratuit pour les moins de 1 an.

Vote à l’unanimité pour le ticket gourmand.

Zoo de BEAUVAL :

Sortie à programmer pour la fin juin 2011 afin que les adolescents n’aient plus d’examen et puissent s’y rendre. Le 19 ou le 26
juin 2011, avec préférence le 26.

Vote :

9 pour le samedi

6 contre

Christine BOURGET se charge de l’organisation.

Randonnée dans les Pyrénées :

Jean propose une randonnée d’une semaine dans les Pyrénées en juillet ou en août 2011. Le prix coûtant sans le voyage en
train serait de 450 € à 600€, les sacs sont portés la nourriture fournie, l’hébergement se fait dans des gîtes et l’encadrement se

fait par des guides de montagne. Jean pourrait faire un sondage 

Il lui est contesté qu’à cause principalement des agents du LEGTA qui ne peuvent s’absenter en semaine, le voyage à
l’étranger se fait sur 2 jours au lieu de 3. Alors proposer un séjour d’une semaine est illogique. Cela gênerait également les

agents de l’ENSP qui ne peuvent s’absenter simultanément dans un même service.

Randonnée dans Paris en mai 2011 :

Une randonnée pédestre dans Paris ou dans les Yvelines est à l’étude pour le printemps 2011.

Repas de fin d’année :
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Cette activité était appréciée par un grand nombre d’agents. La question est soulevée de la remettre au programme et sous
quelle forme, pourquoi pas une grande journée de jeux avec un pique nique, pour faciliter la rencontre des agents de  tous les

établissements dans un lieu convivial, avec une participation faible de chacun. Le repas et la soirée dansante avaient des
adeptes. Une soirée karaoké est à l’étude à l’ENSP de Versailles.

Grandes eaux de Versailles :

En septembre 2011. Estimation de 50€ par pour 30 personnes.

Arrêt de la billetterie ? Jean se plaint des personnes qui sont mécontentes quand il n’y a plus de tickets de cinéma et
souhaiterait arrêter la billetterie.

Vote :

1 pour

13 contre.

Cinéma UGC :

Déjà 750 billets vendus.

Nous avons encore 250 billets en attente. Un débat s’engage pour savoir si nous les vendons maintenant ou si nous attendons
le mois de septembre. Il y a déjà des demandes mais la majorité souhaite attendre.

Lors du prochain CA nous soumettrons l’achat de 250 billets supplémentaires.

Cinéma Les Clayes :

Laurent Bourcier est allé chercher 100 billets à la mairie des Clayes.

Bowling:

Il y a une demande de billets au niveau des haras et du CEZ.

Un vote est fait pour accepter ou non le principe d’achat de billets :

12 pour

2 contre

Emmanuelle va se renseigner sur les conditions de vente aux comités d’entreprise pour le  bowling de Coignières.

Nous achetons 1 carnet de 25 entrées pour le bowling de Rambouillet  achetées 5 € l’unité et vendues 3.5 €.

4. Règlement intérieur.

En ce qui concerne les voyages et notamment le voyage de fin d’année à Istanbul le CA décide de prendre les personnes qui ne
sont jamais venues en priorité. Pour les autres, nous examinerons la participation des agents

sur 3 ans.

   

5. Mise à jour du site de l’ADSMA 78.

6. Calendrier des prochaines réunions.

Réunion de bureau : le 23 septembre 2010 à la DDSV de Fontenay.

Conseil d’administration : jeudi 7 octobre 2010 à Grignon.

   

7. Questions diverses.

   

La société d’assurance a fait appel et notre dossier est repassé au tribunal le 4 juin 2010. Nous sommes dans l’attente de la
signification du jugement.

Un agent s’est désisté pour des raisons familiales quelques jours avant la sortie au Puy du fou. Nous lui remboursons l’activité
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d’autant plus que nous avons oublié d’indiquer la mention « en cas de désistement… ».

Jean LEBOEUF quitte la séance car il se sent incompris par le groupe.

Les personnes présentes sont d’accord pour qu’un correspondant hors conseil d’administration vienne aux conseils
d’administration et aux réunions de bureau sur site.

 

    Joëlle RENOIR, Présidente clôture la séance à 13 h 00.
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